

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 10.04.2025

Digitale Lichtbilder werden eingeführt

Ab dem 1. Mai 2025 gelten neue Regeln für die Beantragung von Personalausweisen und Reisedokumenten.

Damit der Urlaub entspannt beginnen kann, wird empfohlen frühzeitig zu prüfen, ob Personalausweis und Reisepass noch gültig sind. Sollten neue Dokumente erforderlich sein, ist es ratsam, die Beantragung rechtzeitig vorzunehmen, da die Ausstellung neuer Reisepässe in der Reisezeit bis zu 8 Wochen und beim Personalausweis bis zu 3 Wochen in Anspruch nehmen kann.

Ab 1. Mai 2025 gelten zudem neue Regeln für die Beantragung. Passbilder können dann nicht mehr in Papierform vorgelegt werden, sondern müssen als digitale Datei eingereicht werden. Anträge mit Papier-Bildern sind noch bis zum 30. April 2025 möglich.

Fotos können bei privaten Anbietern vor Ort oder direkt im Bürgerservice erstellt werden.

Über den vom Innenministerium zur Verfügung gestellten Link, kann man sich Foto-Möglichkeiten in der Nähe anzeigen lassen: <https://alfo-passbild.com/fotograf-in-der-naehe/>.

Die Gebühr im Bürgerservice für ein digitales Lichtbild beträgt 10 Euro.

Termine beim Bürgerservice können telefonisch unter 02267 – 64 222 oder online gebucht werden unter <https://www.wipperfuerth.de/terminreservierung-buergerservice.html>.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!

